



[Home](#) > [Regional](#) > [Köln](#) > Wähler fühlen Abgeordneten im Internet auf den Zahn

Wähler fühlen Abgeordneten im Internet auf den Zahn

MITTWOCH, 24. FEBRUAR 2010, 12:43 UHR

Düsseldorf (dpa/lnw) - Die Wähler in Nordrhein-Westfalen können ihren Abgeordneten ab sofort im Internet «auf den Zahn fühlen». Unter der Adresse www.abgeordnetenwatch.de gibt es umfassende Informationen über die Parlamentarier und die Möglichkeit eines öffentlichen Dialogs. Die am Mittwoch in Düsseldorf vorgestellte Internet- Initiative steht unter der Schirmherrschaft der Landtagspräsidentin und wird unterstützt vom Verein Mehr Demokratie. Informationen gibt es unter anderem über das Abstimmungsverhalten, Redebeiträge und Nebentätigkeiten. Nebeneinkünfte werden allerdings nicht veröffentlicht. Vorgestellt werden auch Landtagskandidaten.